

Jin Shin Jyutsu

Thema Projekt Borreliose

Die Anzahl Menschen, die sich durch Zeckenbisse mit Borrelien infizierten, erreichte 2017 einen hohen Stand. Als letztes Jahr selbst Betroffener zwang mich die Borreliose zu einem intensiven Projekt mit einer wirksamen Strategie, den Körper von den Borrelien zu befreien. Dazu brauchte es die Zusammenarbeit zwischen Schulmedizin und weiteren Fachleuten.

Projekt von immer mehr betroffenen Menschen

Jin Shin Jyutsu kann Linderung der Symptome bringen und zusammen mit weiteren Massnahmen verhindern, dass sich die Borrelien dauerhaft im Körper festsetzen. Damit kann man die Ausbreitung der Krankheit über einen jahrelangen Zeitraum mit den einschneidenden Spätfolgen verhindern und durch das Harmonisieren von Strömen, die aus dem Gleichgewicht geraten sind, den Heilungsprozess unterstützen.

Jin Shin Jyutsu ist eine kreative Kunst.

Herbert Schrepfer, JSJ-Praktiker